



桜の下の登校風景

今年も見事な桜が咲きました。校舎の周りに植えられた約30本の桜が満開になると、多くの方が見に来られます。今年も元気に89名の児童がこの桜の下を通います。



校訓 強く・正しく・潔く

正面玄関前の大きな石碑に刻まれた校訓です。この校訓はかなり古くに制定されたようです。

- ・ 明るく活気あふれる学校
- ・ 生き生きと、共に学ぶ学校
- ・ 地域に開かれた学校 づくりをすすめています。



シンボル像（はげみの像）

学校創立100周年を記念して、昭和49年学校のシンボル像が制作されました。

- ・ 根気強く学習に取り組む子（知）
- ・ 強い心と思いやりの心を持つ子（徳）
- ・ 健康でたくましい子（食・体）をめざします。

清滝小学校のよき伝統

- ◎ 自分から元気なあいさつをする。
- ◎ ろう下は、一列で 静かに 右側を 歩く。
- ◎ はきものを きちんと そろえる。
- ◎ もくもくそうじをする。
- ◎ 気持ちのよい 身なりをする。
- ◎ 時計を 見て 動く。
- ◎ こし骨を 立てて 姿勢よくする。

よき伝統を守り育てる

児童会を中心に、7つの清滝小学校のよき伝統が引き継がれています。新入生もこの伝統を守る心構えを持って小学校生活を始めます。

たくさんの方のことを学び大きく成長してくれることを願います。